



自主 敬愛 活力

# とむおか



奉仕・自然愛・感謝

助け合い・思いやり

「すずらの心」をはぐくむ富岡中学校 令和6年12月26日発行 第10号 TEL86-2007

文責 教頭 菊地英樹

## 2025年もよろしく願いました

校長 鈴木 直美

12月初旬に行われた三者面談では、保護者の皆様と有意義な相談を行うことができました。お忙しい中ありがとうございました。相談したことをこれからの指導に生かして参りますので、今後ともご家庭と学校とで連携し生徒たちの成長を後押ししていきながらご協力をお願いいたします。

2学期の前半は富中祭や生徒会レクリエーション大会などの大きな行事がありました。生徒たちが力を合わせ楽しい時間を作り出している姿が見られ、達成感や充実感を感じることができました。私は、文化祭の司会が「学校生活には私たちの青春が詰まっています。」という言葉添えてスライドの紹介をしていたことが印象に残っています。生徒たちのかけがえのない青春時代をしっかりと支えていきたいという気持ちを改めて抱くことができました。

来年は2025年の巳年(干支は乙巳)です。この年は「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよい一年になるそうです。来年もどうぞよろしくお願いいたします。



富中祭：太鼓演舞の様子

## 2学期前半の反省と今後の抱負

12月20(金)に冬休み前集会を行いました。学年代表の生徒が発表した「2学期前半の反省と今後の抱負」を紹介します。有意義な冬休みとなるようにご家庭でもお声がけいただきますようお願いいたします。

1年 ○○ ○○

僕が2学期前半に頑張ったことが二つあります。

一つ目は、テスト勉強です。2度目の中間テストに向けて、自主学習を中心に取り組みました。僕は覚えることが苦手なので、まずは暗記教科に取り組みました。例えば、英単語をひたすら練習し、地理の勉強で国の名前や各国の気候や気温などをワークで繰り返し取り組みました。また、タブドリやプリントを活用しました。結果として、1学期の中間テストより総合点数は落ちてしまいましたが、国語や数学、英語で過去最高点数を取ることができました。反省点として、勉強する時間を思うように確保できなかったことがあります。次回はスマホやゲーム機を隠したり目に入らない場所に置いたりして、集中できる環境を整えたいと思います。また、ゲームをするとしても時間を減らし、少しでも勉強の時間を増やすよう工夫したいです。

二つ目は、新人戦です。新人戦に向けて毎日の練習を頑張ってきました。川中との合同練習では真面目に取り組み、チーム全体の力を伸ばしていききました。しかし、大河原中学校との対戦では0対7で負けてしまいました。反省点として、家での自主練が不足していたことが挙げられます。今後は、自主練として素振りや走り込みを強化したいと思います。「次回の公式戦で勝つこと」を目標に、日々の練習を頑張ります。

また、クラス全体で頑張ったこととしては、授業で積極的に発言をしたり、全校で行う活動に集中して取り組んだりしたことです。ただし、反省点として、逆に発言が多すぎて授業が進まなかった場面があり、先生に迷惑をかけてしまいました。この点を改善するために、気づいた人が声をかけて、みんなで先生が困らないように心掛けたいと思います。

2年 ○○ ○○

2学期前半の反省は二つあります。

一つ目は、授業への取り組みです。例えば先生が話している時に後ろを向いたり、友だちと話をしたりする人もいましたが、切り替えをしっかりとできていたと思います。

二つ目は、提出物関係です。自主学習の提出がタブレットでの提出になったため以前より提出率が少し減りました。提出する人もいれば自主学習をしたけど撮影するのが少々手間を感じる人もいました。しかし、2年生では「放出祭」という自主学習提出率アップを目的とした取組が始まりました。そのため、自主学習の提出率が急激に増えました。

2学期後半では、これらの反省を踏まえて、授業面では先生の話をよく聞き、授業中に関係のない話をしないことを目標にします。提出物関係では、自主学習をためないようにタブレットでの提出を怠らずに毎日提出することを目標にします。

私が2学期前半で頑張ったことは2つあります。

一つ目は学校行事です。3年生にとって、今年がすべての学校行事の最後となります。10月には富中祭、11月にはレイクサイドマラソンがありました。レイクサイドマラソンでは、大会前日まで自主トレーニングに励み、体を追い込みました。その結果、3年間で初めて1位を獲ることができました。走るのは辛かったですが、とても楽しかったです。富中祭では、3年生がリーダーとなり、下級生をまとめました。特に力を入れたのはソーラン節です。今年も自分たちで振り付けを考えました。最初は一つ一つの動作を忘れてしまうこともあり、しっかり踊れるか不安でしたが、練習を重ねた結果、最終的にはみんなで動作を揃え、ミスなく踊り切ることができました。また、実行委員としても頑張りました。私が担当した実行委員企画では、今年は動画の尺が長く、富中祭前日のぎりぎりまで動画の最終調整を行いました。動画の編集や素材集めは大変でしたが、3年間で一番面白い動画を作れたのでよかったです。

二つ目はテスト勉強です。私は事前に、1日に取り組む教科と勉強時間を設定し、計画的に勉強を進めるよう心がけました。勉強時間を長めに設定したため、普段あまり勉強しない私にとってはとてもきついものでしたが、「テストで良い点数を取る」という目標よりも、「続ける」こと自体を目標にしてモチベーションを上げ、勉強を習慣化させました。その結果、勉強時間も増え、継続して勉強する力が身につきました。冬休みは、受験に向けて勉強量をさらに増やし、怪我なく安全に過ごしたいと思います。また、中学校生活最後の冬休みなので、後悔のないようたくさん遊びたいとも思っています。

## 本年も誠にありがとうございました

令和6年も残すところ5日となりました。今年は1年を通して新型コロナウイルス感染症の影響はなく、学校生活を制限なく行うことができました。保護者の皆様や地域の皆様には、生徒が安全に安心して生活できるよう様々な面でご支援いただきましたこと、心より感謝申し上げます。今年の7月に川崎町教育委員会から示されましたとおり、近い将来、本校は学区再編により川崎中学校と統合することとなりました。「すずらんの心」を大切に受け継いできた歴史ある富岡中学校を支えていただいた皆様への感謝の気持ちを大切に、令和7年も歩んでいきたいと考えております。皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



## 1・2月の行事予定

日付	学校行事等	下校	給食	部活
1月1日(水)	元旦、閉庁日			
2日(木)	閉庁日			
3日(金)	閉庁日			
4日(土)				
5日(日)				
6日(月)	冬季休業日			
7日(火)	↓			
8日(水)	集会(冬休み明け)、実力テスト 弁当日	15:00	×	×
9日(木)	巢立ちの集い第1回実行委員会	17:00	○	○
10日(金)		17:00	○	○
11日(土)				
12日(日)				
13日(月)	成人の日			
14日(火)	校内書き初め展示(~24日)	17:00	○	○
15日(水)	職員会議、私立高校推薦入試日	15:00	○	×
16日(木)		17:00	○	○
17日(金)	英検(1・2年生)	17:00	○	×
18日(土)				
19日(日)				
20日(月)		15:00	○	×
21日(火)		17:00	○	○
22日(水)		17:00	○	○
23日(木)		17:00	○	○
24日(金)	職業人講話(1年生)、漢検(希望者)	17:00	○	○
25日(土)			○	
26日(日)			○	
27日(月)	専門委員会	16:00	○	×
28日(火)		17:00	○	○
29日(水)		17:00	○	○
30日(木)	私立入試A日程 ※3年生は昼食なしで下校	17:00	○	○
31日(金)		17:00	○	○

日付	学校行事等	給食	部活
2月1日(土)			
2日(日)			
3日(月)	私立入試B日程、薬物乱用防止教室 ※3年生は給食なしで下校	○	×
4日(火)		○	○
5日(水)		○	○
6日(木)	3年学期末考査①	○	○
7日(金)	3年学期末考査②	○	○
8日(土)			
9日(日)			
10日(月)	学年末考査前部活動停止(2月18日まで)	○	×
11日(火)	建国記念日		
12日(水)		○	×
13日(木)		○	×
14日(金)	PTA研修会、学年懇談会	○	×
15日(土)			
16日(日)			
17日(月)	1・2年学期末考査①、職員会議	○	×
18日(火)	1・2年学期末考査②、専門委員会	○	×
19日(水)	生徒朝会	○	○
20日(木)		○	○
21日(金)		○	○
22日(土)			
23日(日)	天皇誕生日		
24日(月)	振替休業日		
25日(火)		○	○
26日(水)		○	○
27日(木)		○	○
28日(金)		○	○

※スクールカウンセラー来校日(1/21・28、2/4・25)。お電話での相談は【86-2502】にご連絡ください。

※下校時刻は変更する場合があります。次週の下校時刻については、お子様にご確認ください。